

Cuba et le Panama signent un accord de coopération pour la protection de la nature



La Havane, 27 oct. (RHC).- Elba Rosa Perez, ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement et son homologue panaméen, Emilio Sempris, ont signé ce vendredi à La Havane une convention de coopération technique et académique en matière de préservation de la nature.

Valable pour une période de cinq ans et prolongeable pour une période similaire, l'accord porte sur l'exploitation durable des ressources naturelles, la préservation de la biodiversité et sur sa gestion efficace.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175034-cuba-et-le-panama-signent-un-accord-de-cooperation-pour-la-protection-de-la-nature>



Radio Habana Cuba